
 
 

Protokollauszug 
aus der 

45. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Ordnung, 
Umweltschutz und Landwirtschaft  

vom 19.06.2008 

 
öffentlich 
Top 4.6 Patinnen und Paten für Bäume und Grünflächen 

08/SVV/0507 
zurückgezogen 

 
Herr Arndt bringt den Antrag ein und begründet diesen. 
 
Herr Claes erklärt, dass bereits für jeden Bürger die Möglichkeit besteht, eine Patenschaft für 
Baumpflegemaßnahmen zu übernehmen. 
Der vorliegende Antrag entspricht dem derzeitigen Verwaltungshandeln. 
 
Herr Lehmann gibt zu bedenken, dass dies auch versicherungstechnische Relevanz haben 
kann. Die Bürger sollten die Baumpflege aus eigenem Antrieb tun. 
 
Frau Dr. Lotz fragt, was der Vertrag mit einem Baumpaten beinhaltet. 
 
Herr Claes erklärt, dass derzeit es keine Pflegeverträge gibt. Es gibt kleinere Gebiete, in denen 
Anwohner aktiv Pflegemaßnahmen selbständig durchführen. Dies ist vorwiegend in den neuen 
Ortsteilen der Fall und auch den eigentlichen Pflegefirmen bekannt. 
 
Herr Jäkel dankt in diesem Zusammenhang der Stadtverwaltung und der Feuerwehr, dass in 
der trockenen Phase des Jahres die Bäume gewässert wurden. 
 
Herr Arndt zieht den Antrag aufgrund der geführten Diskussion zurück. 
 
 
 
 


